

30.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$3,888 seulement, au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$30,287.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer le virement de certains item de ses crédits.

32.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande des crédits de \$840 et de \$450.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, qui demande un crédit de \$65 pour achat de Lusoforme.

34.—De la Commission des Finances, au sujet d'un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$4,000 pour réparer la salle du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Clearihue dissident quant à l'item No. 34).

35.—De la Commission de la Voirie, au sujet de certains travaux que la Compagnie du Grand Tronc a exécuté dans la rue Sainte-Elizabeth.

Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, au sujet de la fourniture du charbon.

37.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour permettre à MM. Louis Robert & Cie de vendre du bois de corde.

38.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour remettre leurs dépôts à MM. Laporte & Frère et P. Chicoine.

39.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, au sujet de constructions érigées sur le côté Ouest du boulevard Saint-Laurent.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

40.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$300.

Renvoyé à la Commission des Finances.

41.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour permettre à M. H.-A. Wilder & Co. de construire une écurie.

Renvoyé à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

42.—De la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit de \$2,000 pour préparation de plans.

Renvoyé à la Commission des Finances.

43.—De la Commission de l'Aqueduc, au sujet de la filtration de l'approvisionnement d'eau.

Renvoyé à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

44.—De la Commission des Marchés, à l'effet de nommer M. l'échevin Lamoureux président *pro tempore* de la Commission des Marchés.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—De la Commission de l'Incinération, au sujet d'un cheval appartenant à la municipalité de deLorimier récemment annexée.

Sur proposition de M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'adjuger des contrats pour la fourniture du charbon.

47.—De la Commission des Parcs et Traverses, pour adjuger un contrat pour l'érection d'un restaurant au Parc LaFontaine.

48.—De la Commission des Parcs et Traverses, pour adjuger un contrat pour la construction d'une maison et d'une écurie sur la ferme Fletcher.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin RESTHER, il est

30.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$3,888 only, in the report of the Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$30,287.

31.—From Finance Committee, concurring in the report of the Parks and Ferries Committee, to vary certain items of their appropriation.

32.—From Finance Committee, concurring in the report of the Parks and Ferries Committee, for appropriations of \$840 and \$450.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee, for an appropriation of \$65 to purchase Lusoforme.

34.—From Finance Committee, anent a report of the City Hall Committee, for an appropriation of \$4,000 to repair Council chamber.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted (Ald. Clearihue dissenting as to item No. 34).

35.—From Road Committee, anent certain work carried on by the G. T. Ry Co. at St. Elisabeth street.

On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. DAVID, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Fire & Light Committee, anent the supply of coal.

37.—From Fire and Light Committee, to allow Louis Robert & Co to sell cord wood.

38.—From Fire and Light Committee to refund deposit to Laporte & Frère and P. Chicoine.

39.—From Fire and Light Committee, anent construction on the West side of St. Lawrence boulevard.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBILARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

40.—From Fire and Light Committee, for an appropriation of \$300.

Referred to Finance Committee.

41.—From Fire and Light Committee, to allow H. A. Wilder & Co to erect a stable.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

42.—From Water Committee, for an appropriation of \$2,000 for plans.

Referred to Finance Committee.

43.—From Water Committee, on the filtration of the Water supply.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

44.—From Market Committee, to appoint Ald. Lamoureux, chairman of the Market Committee, *pro tempore*.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Incineration Committee, anent a horse belonging to deLorimier, recently annexed.

On motion of Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Parks and Ferries Committee, to award contracts for coal.

47.—From Parks and Ferries Committee, to award contract for restaurant on Park LaFontaine.

48.—From Parks and Ferries Committee, to award contract for dwelling and stable on Fletcher's field.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. RESTHER, it was